



SE SERAGI-MISHIMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2011~2012年度 RI会長 カルヤン・バネルジー

RIテーマ REACH WITHIN TO EMBRACE HUMANITY

ここの中を見つめよう、博愛を広げるために

クラブテーマ「会員同志の職業を理解し出来ることはし助け合おう」会長 渡邊照芳
副会長 太田政人 幹事 山田定男

第1053回 例会 2011.07.15(金)晴

司会:山本 章君 指揮:久保栄子君
ロータリーソング 「日も風も星も」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島

TEL. 055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 渡邊照芳君

今日は、本日は今年度初めての、親睦例会です。親睦委員の皆様が色々と、準備をしてくれております、よろしくお願いします。

本日は、石井邦夫君の職業紹介をさせていただきます。

職業は、藍澤証券(株)で証券外務員の仕事をしております。この仕事に、入ったきっかけは、35年前大学卒業時の日本は、高度経済成長をしており、証券会社に入る事が日本の経済の中心にいる様に思い、この仕事を選んだと言つておりました。当時は東京の証券会社に勤めていたが 三島に実家があり長男ということもあり 25年前に藍澤証券に、移ったということです。

今まで35年間仕事を通して、つらかった事はお客様が買ってくれた株が、上がらず下がった時は非常につらい思いをします。ここ何年か、経済が低迷しておりますので、正直言ってつらい思いをしております。

しかし色々なお客様に会い色々な話を聞くことが出来ること、とくにロータリーのメンバーには、それぞれ違った職業感や知識を得る事が出来る楽しさを感じております。

東京での勤めを25歳から35歳まで、一生懸命頑張ってきたとき、株が上がっているときは人は喜ぶが、下がると人は恨む、

この仕事は、お客様に儲けさせる事が第一だと思う。そして、自分の好きな言葉に「円転自在」という言葉がある。

これは、心こそ心迷わす心なり、心に心、心許すな。余り深く立ち入らず、ある程度距離をたもちつつ、つきあっていくと、いうことだそうです。

石井君の話を伺い私も少しですが、株をやったことがあります、上がった時は喜び、下がったときはがっかりする。これは「株」だけではなく、何の商売も同じではないかと思います。買うのも、売るのも、最後の決断は、自分で、自己責任だと思います。大変厳しい時代ではありますが、その中でも知恵を出し汗を出して利益を上げている企業もあります、いろいろな方に会い色々な知識と、情報を提供してあげる事が、証券マンの仕事かなとおもいます。「円転自在」をモットーに頑張ってください。

次週は、石井司人君の職業紹介です。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

田中錦城さん(米山・渡辺君のゲスト)

|出|席|報|告|

| | 出席総数 | 出席率 | メークアップ | 修正出席率 |
|-----|-------|--------|--------|--------|
| 前々回 | 28/33 | 84.85% | 28/33 | 84.85% |
| 今回 | 29/32 | 90.63% | 会員総数 | 34名 |

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

遠藤君、望月君、山本(良)君

幹事報告

幹事 山田定男君

- 7月16日、地区ロータリー財団セミナーに矢岸貞夫君、石井邦夫君に出席していただきます。宜しくお願ひいたします。

親睦例会

スポーツ吹き矢



スマイルボックス

渡辺照芳君：昨日は同好会コンペでした。服部君にひっぱられ、米山さん、矢岸さんに押されて優勝させてもらいました。西原前会長の優勝カップも取りきりでいただきました。今年度は私が出させていただきますが、自分でもらわないようおさえます。ありがとうございました。

服部光弥君：昨日開催した河口湖RCとの合同コンペにて、渡辺会長、米山プログラム委員長、矢岸ロータリー奉仕委員長とラウンドすることができ、程よい緊張感のおかげでメダルを沢山ゲットできました。

山口辰哉君：昨日は河口湖ロータリークラブとの合同ゴルフコンペに参加してきました。我がクラブの長老おふたりと旧会員の新井さんと一緒に組になり、というか当初の組み合わせを長老の権限で、どうしても女性と回りたい長老が矢岸さんと交代、それで一緒になったわけですが。ま、私は長老の面倒は野中さんの時からのことですからなんとも思っていなかったのですが、前半はこのおふたりに気を遣いすぎて散々な目にあいましたが、後半は新井さんの助言で気にしないことにしました。おかげさまで大波賞と準優勝をいただきました。長老おふたりと新井さんに感謝です。